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Aos 28 dias do mês de fevereiro do ano de 2025, às 11:00 horas, pela plataforma virtual 
Google Meet, realizou-se a 2ª Reunião ordinária do CCD/PPGESE, com quórum qualificado, 
sob a presidência da Profa. Mauren Pomalis Coelho da Silva e com o comparecimento dos 
membros Prof.ª Ania Lusson Cervantes, Prof. Denis Keuton Alves, Prof. Elias Marques Ferreira 
de Oliveira, Prof. Felipe Alberto Barbosa Simão Ferreira, Prof. Guilherme Penha da Silva 
Júnior, Prof. Marcel Ayres de Araújo e os discentes Eberton Mauricio da Silva, iniciou-se a 
reunião para tratar da seguinte pauta: 1 – Apreciação da ata da 1ª Reunião ordinária realizada 
no dia 31 de janeiro de 2025, a professora Mauren colocou em discussão, e, em seguida, em 
votação, aprovada por unanimidade. 2 - Aprovação dos Planos de ensino para o semestre de 
2025.1, foram lidos, postos em discussão, e, em seguida, em votação, aprovada por 
unanimidade. 3 - Processo 23082.001791/2025-94: Solicitação de aproveitamento de 
proficiência em Idioma Estrangeiro da discente Thaís Cohen de Almeida Costa com o parecer 
da Comissão de Regulamento e Validação de Proficiência e Suficiência, desta forma o 
presidente da comissão e membro do CCD, Marcel Ayres comentou sobre o processo, e por 
fim, com o parecer favorável do Relator do CCD Elias Marques Ferreira de Oliveira, que com a 
palavra, comentou sobre o parecer, posto em discussão,e em seguida, em votação, aprovada 
por unanimidade. Por último foram dados os informes: O coordenador de área da CAPES das 
engenharias IV, Hypólito, divulgará em março um documento norteador sobre ensino híbrido. 
Desta forma, a indicação da coordenação do PPGESE é o percentual de 30% em formato 
remoto/online e 70% presencial, visando cumprir as normas gerais sobre ensino híbrido. E o 
presidente da Comissão de Seleção, Felipe Ferreira, informou sobre os 5 inscritos no edital do 
programa para alunos regulares, 4 aprovados, e 5 inscritos para alunos especiais e 3 
aprovados. para Nada mais havendo a tratar, às 09:43, a Professora Mauren deu por 
encerrada a reunião, da qual, para constar, eu, Almir de Santana Alves, quem secretariou a 
reunião, lavrei a presente Ata, que, lida e aprovada, vai por todos assinada eletronicamente. 
Declara-se ainda que esta reunião está gravada em mídia gerada pelo Google Meet. 
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